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Résumé

De nos jour, le monde de la mondialisation est axé sur la recherche scientifique et les
inventions qui facilitent et améliorent la vie quotidienne humaine, chaque jour des centaines
d’inventions apparaissent a travers le monde ce qui expose largement le besoin immense
des traducteurs pour permettre aux pays d’identifier, comprendre et appliquer ces
inventions dans leur propre pays.

Le monde arabe souffre d’'un besoin urgent de ce type de traduction car la réalité le
montre d’'une maniere patente de part, la langue arabe laisse montrer un manque sans
précédant.

Raison pour laquelle une question sur les origines de cette défiance s’'impose.

Mots clés: traduction spécialisée — termes scientifiques et techniques — unification du terme
arabe.

Abstract

Nowadays, the world of globalization lives a huge appearance of scientific research
and invention that aim to facilitate and improve human life. Every second, hundreds of
inventions appear across the world, opening the door widen to the need of translators, the
fact that conduct to identify understand and apply these inventions in their own countries.
Arab countries are also in dire need of this type of translation, but the reality shows the
bitter situation by Arabic language which is the most language that is in greet need from
scientific and technic terms, so where is the imbalance?
Keywords: specialized translation — scientific and technical terms — standardization of

scientific and technical terms.



